

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiré que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartn G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA VIERNES 1º DE JULIO DE 1927

Número 2593

FUE SENTENCIADO EL MATADOR DEL MINISTRO VOIKOFF Se reconstruirá la nao "Santa María" en Palos

Fue sentenciado a cadena perpetua el joven Ruso que dió muerte a Voikoff

Varsovia, Polonia.—Fue sentenciado a cadena perpetua y pérdida de todos los derechos civiles el joven de 19 años Borís Kowceda, quien asesinó a Peter Voikoff, Ministro del Soviet en Varsovia, el 7 de junio. El Tribunal decidió recomendar al Presidente de la República que la sentencia fuese conmutada por 15 años de trabajos forzados.

Kowceda admitió durante el breve juicio haber dado muerte a Voikoff, pero declaró que no era culpable de asesinato. Simple-

mente se había vengado por "lo que los bolcheviques han hecho en Rusia".

Se tomaron precauciones extraordinarias para frustrar cualquier demostración que pudiera tratarse de llevar a cabo en pró o en contra del joven al iniciarse el juicio.

El matador, que parecía más viejo de lo que es, se mostró sereno durante el interrogatorio a que fué sometido pero a veces daba señales de una tensión nerviosa considerable.

"Dí muerte al Ministro Voikoff, pero no soy culpable de asesinato", declaró haciendo un

breve relato de cómo había disparado contra el Enviado Soviet en la estación ferroviaria de Varsovia. Dijo que no conocía a Voikoff personalmente.

Representaron a Kowceda cuatro letrados, incluyendo un abogado ruso de la población de su nacimiento, esto es Vilna.

Regaló franco de Pinedo a Ramón Franco una rica petaca de oro

Madrid.—El aviador italiano Francesco De Pinedo ha regala-

do a los aviadores españoles Franco y Ortiz, sendas petacas de oro. De Pinedo declara que no es supersticioso, como lo demuestra el hecho de haber salido un día 13 de Italia, de Nueva Orleans, de Lisboa y de Barcelona.

La nueva "Santa María" se hará con los planos de la que llegó a Cuba.

Madrid.—La carabela "Santa María", que se construirá en Palos para conmemorar el cuarto centenario del descubrimiento de América, tendrá la misma distribución y en realidad se usarán

los mismos planos que sirvieron para construir la que estuvo en la Habana mandada por Concas y que llevaba entre sus tripulantes al actual Almirante Magaz, brazo derecho y Lugarteniente del Marqués de Estella y que fué regalada a los Estados Unidos.

Beneficios a todos los españoles residentes en el Continente Americano.

Madrid, junio 29.—Ha sido a p r o b a d o oficialmente que los españoles residentes en los Estados Unidos y el Canadá disfruten de iguales beneficios en materia del servicio militar que los otros que residen en el resto de la América.

Fiesta del Corazón de Jesús en San Joaquín de Flores

24 de Junio de 1927.

El católico pueblo de San Joaquín de Flores, estuvo verdaderamente de gala el 24 del corriente, con motivo de la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús. Desde la víspera se notó el entusiasmo, y la pólvora anunció la fiesta con sus ruidos atronadores. Hubo rosario solemne y sermón, que estuvo a cargo del Presbítero Dr. don Matías Cornelio Rojas. El coro fué desempeñado plausiblemente por el actual maestro de capilla don Luis Viquez Morales, acompañado por las voces de las señoritas Cristina Ugalde y Angela Bolaños.

A las 5 1/2 a. m. del día 24, tuvo lugar la Misa de Comunión y fué digno de notarse el extraordinario número de comuniones; llegaron a contarse cuatrocientas cincuenta comuniones de mujeres y varones, grandes y niños, lo cual atestigua la piedad religiosa de los habitantes de la parroquia.

A las 8 a. m. se dió principio a la solemne procesión, que fué en verdad original, por sus números inusitados. 12 niñas, vestidas de monjas de «La Visitación», llevaban en andas, en estandartes de purpúreo color, las 12 consoladoras promesas del Sagrado Corazón de Jesús. La niña Aydée Ramírez seguía el cortejo, representando a Sor Teresa del Niño Jesús; el niño Benedicto Viquez al Padre «La Colombie-

re», y la niña Teresa Ramírez, a Santa María Margarita de Alacoque. La majestuosa imagen del Sagrado Corazón de Jesús, aparecía por último rodeada de cincuenta bien ataviados angelitos y marchando despaciosamente y cerrando el imponente desfile, a los solemnes acordes de la filarmónica de la población.

Oficiaron la misa mayor, los señores sacerdotes Rev. P. Aguilar, el señor Cura don Evangelista Quirós, y el Presbítero don Matías Rojas. La Cátedra Sagrada, fué desempeñada con éxito brillante por el Padre Fray Aguilar, quien con frase razonada y conceptos ordenados, mostró el sacrificio de Jesucristo por el hombre y el amor de correspondencia que el hombre ha de tener para con nuestro Señor Jesucristo, verdadero Dios, que se humanó para salvar a los hombres.

La música de la Misa, que fué de «Pange Lingua» fué ejecutada agradablemente en el coro, y oficiaron en ella don Rafael Solano, como director, el brillante tenor don Fausto Hidalgo, que es uno de los tenores nacionales, la señorita Luisa Montero, como soprano, don Ismael Cardona, violinista, don Carlos Cambronero, violoncelista, don Raul León, contrabajista y don Juan Bautista Alvarado como flautista.

Merece también notarse que trescientos cincuenta niños tomaron parte importante en la procesión. Iban ordenados en filas y dirigidos por don Bambino García, que es el director de la escuela; como también por las apreciables señoritas Etelvive García, M^a. Ester Brenes, Evangelina Gamboa, Hilda Bolaños, María Luisa Viquez, Judit Ferret y Silvia de Contreras, como también Juanita Méndez, con los niños y niñas de la escuela de Barrantes.

Si un vaso de agua dado en nombre de Jesu-Cristo, no queda sin recompensa, el Corazón de Jesús sabrá recompensar a los mantenedores, a la Sociedad del Apostolado y a todas aquellas personas, que como Dn. Julio Barrantes, Doña Rosa Viquez v. de Ramírez, Doña Amelia de Ramírez y Stas. Luisa Ramírez, Angela Barrantes, María Delgado y Teresa Ramírez, supieron interesarse con su cooperación pecuniaria, o con sus esfuerzos y actividades para darle brillantez, al grandioso culto, que le rinde honores y gloria al Generoso Corazón de ese Divino Jesús de Nazareth, que padeció el martirio de la Cruz para redimir a todos los hombres, y ofreció, con la fe en su divina palabra, y con los Santos Sacramentos, el medio expedito

Tipos de Cambio

Ayer las operaciones registradas se realizaron a estos tipos

New York.....	400 3/4 %
Londres.....	389 —
Paris.....	79 3/4 —
España.....	343 —
Bélgica.....	280 —
Italia.....	116 —
Sulza.....	386 3/4 —
Berlín.....	400 3/4 —
Amsterdam.....	0.40 1/4 —

y fácil para poder conseguir la felicidad Eterna.

¡Que el Sagrado Corazón de Jesús, proteja y salve a todos aquellos que trabajan por la verdadera propaganda social, de su devoción y culto y de los primeros Viernes que son los factores principales de la regeneración de la sociedad! ¡Que el Padre de familia sepa sembrar en el alma de sus hijos, y el sacerdote en el corazón de los fieles, la Sagrada semilla de esta devoción que ha de salvar a los hombres, ya que todos aquellos que la extienden y propagan, tienen una prenda de su propia salvación, como tan claramente se dice en una de las consoladoras promesas del Sagrado Corazón de Jesús!

Parabienes mil al Sr. Cura de la parroquia Don M. Evangelista Quirós, y que el Sagrado Corazón de Jesús le premie, según sus santas promesas, todos esos saludables trabajos.

San José, 29 de Junio de 1927.

Heredia

Procedente de los Estados Unidos, a donde fueron en gira recreativa, llegaron don Antonio Coronado y su apreciable hija Rosario.

Los saludamos.

Restablecida de su enfermedad se encuentra ya la apreciable señora doña Francisca de Solís. Nos alegramos.

Con numerosa concurrencia se verificó anoche (29 de Junio) la conferencia del Sr. Sánchez, quien magistralmente disertó sobre varios interesantísimos tópicos. Llamó mucho la atención, y gustó mucho la crítica que hizo de los bailes de moda, sobre todo del odioso Charleston.

X.

Sociedad de Hijas de María de Sion

La reunión que debía verificarse mañana, queda aplazada para el sábado venidero, a la hora de costumbre en la capilla del Colegio de Sion. Tengan las socias la bondad de tomar en cuenta este aviso.

Enferma de cuidado

Hee algún tiempo guarda cama la señorita Anita Echeverría García y en los últimos días ha estado en mayor gravedad, lo que sentimos.

Carta íntima

Para "El Correo Nacional"

Señorita R. Q., en S. J., C. R.
Sea todo en el nombre de Dios. Sé que te gustará saber que ya tenés una discípula, una alumna que quiere seguir tus huellas, que se ha enamorado de la tarea a que te consagraste: Escribir por la Religión, por Jesucristo, por su Iglesia; defender las verdades religiosas contra tanto ignorante atrevido; tanto escritor cillo que, sin conocer a fondo nuestro Credo, se mete a corregir la plana aun a nuestros Sacerdotes, a los que han consagrado, lo menos, quince años de su vida, a los áridos estudios de idiomas, ciencias profanas, ciencias sagradas; a los que se han formado en la invencible dialéctica de un Tomás de Aquino. Para salir adelante con mi propósito, he comenzado por ese compendio admirable, ese librito que anda de mano en mano, el *Catecismo* del Padre Rupalda; mi profesor, que se ha formado en Europa en la Casa de San Sulspicio, me ha ido revelando, en las respuestas que parecen más chicas, todo un conjunto de verdades, ahí maravillosamente compendiadas, apretujadas, condensadas, quintecensadas; figúrate que, sólo en la primera pregunta de las declaraciones, ¿para qué fin fue creado el hombre?, hemos pasado una hora; él me ha tomado de la mano; con los naturalistas, me ha pintado el mundo que habitamos, cómo el Señor lo fue preparando para la morada de su criatura predilecta, el hombre; con la historia en la mano, me ha probado la realización de las promesas hechas por Dios a Abraham, Isaac y Jacob.
Cada vez me convenzo más de aquellas verdades: Quien antes de abordar los estudios religiosos, comience por pedir el auxilio de lo alto, y a ser posible, todos los días se prepare con la Santa Misa, la Comunión y la meditación, aunque no sea sino de una me-

diana inteligencia, verá desarrollarse ante sus ojos un panorama grandioso. Porque no dedicamos una porción de nuestro tiempo a la contemplación de las obras de Dios, no medimos la perfección de todo lo que ha salido de sus manos, la adaptación de todas las cosas a su fin, la armonía existente entre todos los organismos, la apropiación de los medios para que todo llene su misión. Comprendo la admiración de un Linneo ante la serie de criaturas que se hallan en la Tierra; me doy ya cuenta de por qué exclamaba aquel astrónomo con el Rey de Israel: Los cielos son los cantores de las glorias de Dios; todo el universo me está gritando que es la obra salida de sus manos.

Dale gracias a Dios conmigo; pronto ya no estarás sola; y mañana, ¿por qué no hemos de empujar a los padres de familia que pueden hacerlo, a que hagan que sus hijas se formen bien, sólidamente, que se preparen para el gran apostolado a que nos invita la Iglesia, ganar almas para Jesucristo. Este feminismo sano sí que me entusiasma.

En tu comunión, pide mucho por mí; yo, lo sabes, no necesito de que me lo recomienden, y, déjame soñar que he de ver el día en que Costa Rica tenga una docena de mujeres bien formadas, sólidamente instruidas, santamente preparadas para combatir las batallas del Señor.

Para ejemplo, te citaré un caso: Dice mi padre, que hace pocos años, vino a C. R. un «merodeador de almas», un tal Ramón Vereá; y, en Guatemala, le cerró la boca, lo mató moralmente Agustín Mencos F., un seglar, el mismo que impidió, junto con un costarricense, Julián Volio, que Morazán tuviera una estatua en Guatemala. Tú, ya sabes lo que le debe nuestra patria a ese caballero «liberal»...

Tuya en Jesús,

ESPERANZA

Santoral

Viernes 1.º.— Santos Casto, Secundino, Galo, y Martín, obs., y santa Leonor, reina.

SANTOS CASTO Y SECUNDINO, MARTIRES

Los admirables prodigios que se dignó obrar el Señor por medio de estos Santos para confirmación del Cristianismo, en tiempo de Diocleciano, hicieron célebre su memoria. Quejáronse los sacerdotes gentiles de la disminución del culto de sus dioses, nacida de la multitud de idólatras que se convertían a Jesucristo, por lo que dió orden el presidente de Campaña, llamado Curbo para que prendiesen a Casto y Secundino. Luego que los tuvo en su presencia les intimó a que sacrificasen o se dispusiesen a morir. Los Santos con valentía le respondieron que, siendo hijos del verdadero Dios, no podían adorar los falsos dioses. Irritado el tirano, mandó ponerlos en una obscura prisión, y luego echarlos a las fieras que se posaron a sus pies; motivando la conversión de muchos paganos. Irritado el presidente, mandó conducirlos ante los ídolos; pero el templo se hundió y el tirano quedó sepultado entre sus ruinas. Entonces los paganos decapitaron a los Santos, el año 306.

Programa

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas (8 pm.) en el Parque Morazán.

- 1º. Corazones de Oro. Marcha. Albert.
- 2º. Il Guarany. Obertura. Gomez.
- 3º. Gitana. Tango. Zúñiga.
- 4º. La Casta Susana. Selección de la Opereta. Gilbert.
- 5º. From One Till Two. Fox Trot. Hoover.

San José, 1º. de Julio de 1927.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

Pomada Lassar
Cura toda clase de úlceras
Dentodolor
Infalible contra dolor de muelas
Obleas Mágicas
Maravillosas contra el trancazo
Capsulas Antipalúdicas
Especialidad contra el paludismo
Botica Vargas

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspatú de JOSÉ FRANCISCO CASTILLO. Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

Nota Puriscaleña

Rompo el silencio y la monotonía, y a todo horizonte dirijo mi voz para que todo el mundo la recoja, y sepa que esta ciudad está de plácemes. En primer lugar la llegada del Presbítero Roberto López, al Puriscal, ha sido motivo de alegría y satisfacción. Nuestra Iglesia se llena de nave a nave a oír su palabra penetrante hasta lo más escondido de un corazón. Todos los fieles acuden anhelantes a escuchar sus sermones. Del Padre López hay un algo que esperar. Elemento joven, simpático, dulce, amable y cariñoso con todos. Agradecemos muy cordialmente al Sr. Arzobispo por haber enviado al Sr. Presbo. López a este lugar.

La fiesta del Sagrado Corazón de Jesús fué celebrada como nunca. En todo reinó un orden indescriptible. El número de comuniones llegó a 293. Fué oficiada por nuestro digno Sr. Cura López. Cantada por don Juan Saborio, la señorita Celia Boza y don José Mora Sáenz, a quienes felicito por su buen éxito, a la par que la Orquesta Boza con su gusto y voluntad de siempre han cosechado innumerables elogios por su competencia en esos actos.

Todos los números de la fiesta fueron dignos de admirar. En la procesión por la calle, reinó mucho orden. En las esquinas cantaron canciones en honor del Sagrado Corazón de Jesús; recitaron bellas composiciones las niñas Daisy y Carmelina Peraza, Noemi Cordero y Consuelo Montero, quienes fueron aplaudidas. Dirigió las recitaciones la señora Mercedes Quirós de Peraza, quien para todo esto es irreprochable. El adorno de la Iglesia estuvo artísticamente lucido como nunca, dirigido por el distinguido Presbo. López, lo felicitamos por lo entusiasta que es, Dios lo ha de premiar por su celo en estos actos.

Felicitemos igualmente a la comisión.

El 26 se celebró en esta ciudad la Fiesta del Arbol, fué un acto muy significativo: toda la semana se le dedicó a nuestros árboles y hoy se finalizó con la lucida fiesta. Hicieron uso de la palabra el Sr. Visitador don José Chacón y el Licenciado don Rogelio Sotela, habiendo además cantos y recitaciones alusivas.

Felicitemos a don José Mora Sáenz, Director de la Escuela, y a sus compañeros de escuela, infatigables colaboradores en el progreso de la Patria.

Corresponsal.

SIEMPRE DURARAN.

El instinto de reverencia ha sido eclipsado por el de la actividad en el hombre y la mujer del Siglo XX. Las cosas viejas no son respetadas o conservadas, sencillamente por motivo de su antigüedad, y las cosas que ya no son útiles tienen que despejar el camino. Sin embargo, si el progreso no es inteligente, no será permanente. Siempre hemos de respirar el aire, beber agua y comer pan. Nunca se efectuará una modificación en las grandes necesidades de la vida y tampoco nos hace falta. No debemos formarnos la idea de que todas nuestras atesoradas opiniones deberán venir por tierra. Al través de toda eventualidad y peripecia, las cosas, que a semejanza de la PREPARACION de WAMPOLE han creado una reputación fundada en leales y buenos servicios, han de quedar permanentes. Para las Enfermedades Demacrantes, Linfatismo, Impurezas de la Sangre, etc., se ha granjeado la confianza de los médicos y del público en general, pues nunca deja de producir sus resultados. Es tan sabrosa como la miel y a la vez tan medicinal que sus efectos se hacen sentir desde la primera dosis. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. Gabriel Malda, del Consejo Superior de Salubridad de la República de México, dice: "Una de las mejores formas de administrar el aceite de Hígado de Bacalao, es prescribiendo la Preparación de Wampole." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

Parroquia de San Pedro de Montes de Oca

Domingo 3 de julio, solemnidad de la Purísima Sangre de N. Sr. Jesucristo. A las 10 de la mañana, inauguración y estreno de la Capilla de Jesús Crucificado de la Misericordia. Bendición del hermosísimo Crucifijo. Misa solemne y Panegírico.

Se invita a todos los devotos del Señor de la Misericordia.

VÍCTOR MANUEL ARRIETA Q.
Párroco de San Pedro

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos
Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos
CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343.—TELEFONO 277
Agente en Cartago,
MANUEL FREER

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón
de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

Las noticias de "La Prensa"

Entre las curiosidades con que nos entretiene «La Prensa», leemos lo siguiente:

Lo que gastó la población de México en diversiones

México 27.—Según los datos suministrados por el Departamento de Estadística Nacional, la población de esta capital gastó en el año 1926, cerca de ocho millones de pesos en diversiones o sea aproximadamente un millón más que el anterior. Este dato de-

muestra las condiciones económicas y bienestar social en que se encuentra México».

Creemos que el dato es exacto, pues como la diversión de moda hoy en día en México es darse de tiros y fusilar católicos en masa, no es extraño que hayan gastado ocho millones de pesos en pólvora los que se dedican a tan agradable esparcimiento al cual son tan aficionados los señores *liberales*.

Dr. Herdocia
MEDICO Y CIRUJANO
 De la Facultad de Medicina de Paris
ENFERMEDADES DE LOS
Ojos - Oídos Nariz
y Garganta
 HORAS DE OFICINA
 DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4
 Contiguo **TEATRO VARIEDADES**

Pavo Real
Se compra uno
Ofertas al Ap. 66

Desde Cartago

Solemne Función.—Nueva Junta Directiva

La Sociedad del Sagrado Corazón de Jesús, para Señoritas, que hace años está fundada en Cartago bajo la dirección de los PP. Capuchinos, celebró solemnemente su función principal en la Iglesia de San Francisco, el día de la Festividad del S. Corazón de Jesús, con Misa de Comunión general y amenizada con el órgano e instrumentos de cuerda por un escogido quinteto; más tarde hubo Misa solemne y por la tarde Rosario solemne, ejercicio al S. Corazón, sermón por el P. Fray Zenón de Arenys de Mar, Salve y reserva.

Sritas. Carmen Valle y Margarita Moya. Esta Junta es la que debe regir la Sociedad durante el curso de 1927 a 1928.

El objeto de esta Sociedad es fomentar la piedad verdadera, la enseñanza de la Religión y las buenas lecturas. Tan solamente forman parte de ella las señoritas, desde 14 años en adelante, que gozan de buena fama y se comprometen a cumplir el Reglamento de la Sociedad que se compone de 14 artículos.

Todas las semanas se reúnen los lunes para la Conferencia sobre Religión y Moral que da el P. Director, que actualmente lo es el P. Fray Zenón. Después de la Conferencia, hay cambio de libros de la Biblioteca que posee la Sociedad, que se compone de más de trescientos volúmenes, entre obras instructivas y recreativas, a las cuales tienen derecho exclusivo las señoritas socias que se sujetan al reglamento particular de dicha Biblioteca y que están encargadas de hacer cumplir las Sritas. Bibliotecarias.

Mucho es el bien que hace y puede seguir haciendo entre la juventud femenina esta benemérita Sociedad.

Por ser costumbre que el lunes siguiente a dicha festividad o sea el día de la Conferencia o reunión semanal, se procede a la elección de la Junta, el día 27 del pasado mes, tuvo lugar dicha elección en el Salón de reuniones, siendo elegidas por los votos de las señoritas asociadas, las siguientes: Presidenta: Srta. Anita Oreamuno, B., Vice-Presidenta: Srta. Adela Peña. Secretaria: Srta. Adela Flores. Vice-Secretaria: Srta. Celina Pacheco. Tesorera: Srta. María Calleja. Vice-Tesorera: Srta. Lydia Caamaño. Bibliotecaria: Srta. Josefa Rojas. Vice-Bibliotecarias:

La Secretaria.

Suscríbase a este diario

RAFAEL MEZA
Cirujano-Dentista
 Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

El último va- **Leche**
 por traje:— **condensada**
 Fresca Marca Nido
 para EL AGUILA DE ORO
 -- PUJOL HNOS. --
 TELEFONO 739 - TODO BARATO

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normalistas.
 Heredia, Tienda Benavides.

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesa.
 Heredia, Tienda Benavides.

COLCHAS
 Blancas y de Colores
 a
Diez Colones
 CALIDAD INMEJORABLE
Almacén
Robert

ESTAMOS LISTOS
 para atender todas las órdenes de
Útiles Escolares
y Material de Enseñanza
 de toda clase
Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
 de esta casa
Librería Lehmann
 (SAUTER & Cº)

EN LA
"LIBRERIA ESPAÑOLA" de María v. de Lines
 Encuentra usted el más grande surtido de material, textos y útiles para escuelas y escolares.
 Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.
 EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA LECTOR COSTARRICENSE Libros 1º, 2º y 3º ARITMETICA DE NORIEGA
 Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.
Librería Española de María v. de Lines

NOVEDAD **ATENCION**

MIMOSA
 PAPEL ALEMAN
 EXCELENTE CALIDAD
 DE VENTA EN LA
Fotografía GOMEZ MIRALLES
 TELEFONOS:
490N y 1277

United Fruit Company
Servicio de vapores
 Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.
 Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.
 Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles a medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.
 Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.
 Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.
M. M. MARSH,
 Administrador
 Junio 5, 1927.

Suscríbase al "Correo Nacional"

HEREDIA

Por ser hoy [día del onomástico de nuestro querido amigo don Pedro Dobles Sáenz, sentimos placer en saludarlo en la intimidad de su honorable esposa y señoritas hijas, muy estimables por cierto, por virtuosas, deseando para el amigo don Pepe muchos más años de vida llenos de salud.

Se encuentra actualmente en estado de suma gravedad don Rafael Herrera a consecuencia de una enfermedad al corazón. Hacemos votos al cielo por su mejoría.

Don Rosendo Corea y su esposa doña Odilia de Corea, tuvieron el dolor de ver morir a una niña suya, de nombre María del Rosario, precioso capullo apenas de ocho meses de edad.

El cuerpo fué llevado a la ciudad de Alajuela para ponerlo en una bóveda, propiedad de sus abuelos maternos. Crean estos buenos amigos nuestros que sentimos con ellos su dolor al privarse para siempre de las tiernas caricias de ese ángel, que emprendió su regreso al cielo.

A última hora hemos tenido la noticia de la muerte del señor padre de don Otilio Ulate, acaecido en Alajuela. Presentamos nuestro sincero pésame al estimable caballero Ulate y lo acompañamos en su dolor, que hacemos nuestro.

Corresponsal A.

Junio 29 de 1927.

Pañolones blancos, surtido precios, bordados y encajes especiales para novias. Figuras varias clases. Tienda Benavides, Heredia.

En Desamparados

Es la Srta. Leonor Padilla aventajada maestra que por su competencia ha sabido captarse la estimación de los padres de familia y la de sus superiores.

Y la Srta. Anita Rivera es una joven virtuosa que por su dedicación al desempeño de las funciones a ella encomendadas, goza de la general estima del vecindario, ías como la de sus jefes.

Pues bien, estas dos estimables señoritas con un celo digno del mayor encomio, han tomado a su cargo la defusión en esta localidad, del diario católico. Sirvanse aceptar nuestro agradecimiento más sincero por sus esfuerzos generosos

Cocinas de hierro [marca Irondale, que es marca lomejorable. Fel-pudos en baratillo.

Tienda Benavides, Heredia.

Choque de trenes

Ayer se produjo en Pasca un choque de trenes. Dichosamente no hubo daños personales. En uno de esos trenes, en el que traía dirección a esta capital, venía doña Alicia Castro de Porras, el nuevo Ministro del Brasil y varios turistas.

Mucho nos alegra que el accidente no tuviera consecuencias lamentables.

Aprovechamos la oportunidad para presentar nuestro saludo de bienvenida a Doña Alicia de Porras, en su visita a la patria.

Linooleum para saguanes. Alfombras, linooleum para pisos.

Heredia. TNEIDA BENAVIDES

Suscríbase a este diario

BOTICA VARGAS

tiene siempre en existencia los siguientes artículos:

ARSENOFERRATOSA—GRAJEAS DE PEPTALMINA—POMADA DE YNOTYOL—SENOPHILE—BISMUTO DESLEAUX—PASTILLAS PATERSON—PROVEINASE MIDY—HEMODUCTYL—GRAJEAS DE COLLOYODO DUBOIS—GELOGASTRINA—CARBOSANIS—BISMUTO FORMO-YODICO—ELIXIR DIASTOS, DE MULFORD HEPATONA, ETC. ETC.

Elias Vargas M., Sucesores

AMEBALINA

La única medicina que sin inyección cura las AMEBAS radicalmente

Sus efectos comienzan después de 48 horas sin provocar descomposición del organismo

PIDALA A CARLOS MANGEL SAN JOSE

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

DE LA MULTITUD
No ha usado nuestra preparación o que la está usando en la actualidad, jamás hemos sabido de ninguno que no haya quedado satisfecho del resultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la experiencia. Al recomendarla a los enfermos no tenemos más que hacer referencia a sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán muchas más. No hay y podemos asegurarlo honradamente, ningún otro medicamento que pueda emplearse con mayor fe y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos períodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



"Preparación de Wampole" y sin ella ninguna es legítima. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Eficaz desde la primera dosis. El Dr. L. E. Migone, de Asunción, Paraguay, dice: "La Preparación de Wampole es de gusto agradable y muy bien aceptada, sobre todo por los niños, que tienen el gusto muy sensible." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Co., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.



Pelucho de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.
Pielec pequeñas, grandes y extra
Lindas bufandas
Heredia TIENDA BENAVIDES.

Despierta Amigo!
"Gets-It" PARA CALLOS
En todas Droguerías



Adios, Callos!
Dice "Gets-It"



Los Callos Huyen cuando son tocados con "Gets-It." Como una esponja embebe el agua, "Gets-It" absorbe todos los dolores. "GETS-IT" es el original extractor de callos. Fabricado por E. Lawrence & Co., Chicago, E. U. A.